

“LA TARDE”

POSADAS, 2 de Julio de 1918

Tras de agravios, palos

El ambiente influye seguramente mucho en la comprensión y apreciación de las censuras. Por eso quizá resulte naturalísimo en las alturas del poder el envío de tropas para reprimir por la fuerza el enojo de los pobladores del lago Buenos Aires desalojados violentamente por las autoridades chilenas.

A los territoriales, en cambio, ese envío de tropas nos parece un agravio que se infiere a aquella gente, víctima de la torpeza oficial.

Y es que aquí estamos en sitio más a propósito para comprender y avalorar más justamente el estado de ánimo y las actitudes de los campesinos de Santa Cruz. Es que en la campaña misionera hay también «intrusos», que han levantado sus viviendas en terreno fiscal; que sus medios de vida consisten en el pedazo de tierra que cultivan, cuya propiedad es de la nación, pero que el esfuerzo de esos hombres laboriosos han transformado de selva agreste, en productiva chacra; es que desde aquí nos es fácil apreciar los indiscutibles beneficios que esos ciudadanos meritorios reportan al país incorporando a las actividades agrícolas reloxos de suelo argentino, refugio antaño de fieras y alimañas; es que desde aquí se ve claro que los «intrusos» son las avanzadas del progreso territorial, que son elementos de riqueza y civilización.

Es que desde aquí puede apreciarse además, que los ocupantes de terreno fiscal no son «intrusos» por su deliberada voluntad; ellos desearían ser dueños del suelo que cultivan; son la incertidumbre y la incapacidad de los gobernantes quienes les hacen ser lo que no quisieran.

Si los colonos establecidos en terreno fiscal anhelan vehementemente poseer el suelo sobre el cual trabajan con su trabajo, y si no lo son, débese ello que a quienes pueden transformarlos de «intrusos» en propietarios a sus solicitudes y pedidos. Porque esos colonos «intrusos» han acudido ya ante los poderes nacionales demandando la medición de sus chacras que quieren comprar, y esos colonos... si gustan siendo «intrusos».

Es por eso que si algún fiscal más afortunado ante los poderes nacionales que los colonos, llegase a ser dueño de los montes fiscales misioneros y desalojase violenta y desconsideradamente a sus pobladores, de ningún modo encontrarían condenable los territoriales que aquellos adoptasen una actitud de resistencia. Comprendemos desde luego que esta

no sería legal, pero no siempre lo legal es lo justo.

Es por eso que nos parece muy humano que los desalojados de Santa Cruz se hayan rebelado contra disposiciones tan injustas como crueles del gobierno chileno, por legales que sean.

Y es por eso también que nos parece se infiere un agravio a aquellos mandando tropas en su persecución, como si efectivamente se tratase de foragidos.

Ahora solo faltaría que los encarcelaran.

Otra desgracia

La zafra en Tucumán ha resultado, por fin, desastrosa. A las copiosas heladas caídas en aquella provincia, han sucedido fuertes calores, lo que ha concluido por «aviarar» la caña, según los informes administrados a «El Avisador Mercantil» por su corresponsal tucumano.

Con todo, añade el colega, el año azucarero que se auguraba de excepcional rendimiento, se cerrará mucho antes de lo previsto, sin alcanzar los ingenios a fabricar ni el 50 por ciento de lo calculado.

Ya lo saben, señores: la mitad de la cosecha de azúcar se ha perdido; así que prepárense para pagar 15, 20, 30, ... centavos más por kilo.

¿PAGARÁ?

Las noticias no son malas, pero...

A estar a ellas el Ministerio de Hacienda ha enviado al Consejo Nacional de Educación una nota comunicándole que la Contaduría General tiene a su disposición los fondos necesarios para abonar los haberes de los maestros correspondientes al mes de Julio.

La resolución es como para inundar de alegría el ánimo del magisterio, que lleva un trimestre sin cobrar, pero parece que el Ministro de Hacienda ha hecho la hombrada de juntar los níqueles, para probar el desorden reinante en la contaduría del Consejo Nacional de Educación, y la incapacidad y pereza de sus funcionarios. Está convencido el señor Salaberry de que la contaduría del Consejo no sabrá preparar a tiempo las planillas para la liquidación de los sueldos. Y si el Ministro está en lo cierto, lo cual es probable... ¡el gozo en el pozo!

Por otra parte, el tesoro de la nación está preparando el informe pedido por el Ministerio de Hacienda, para poder levantar los cargos formulados por el Consejo de Educación. Desea absoluto de la tiranía de los fieles demostrar el Ministro Salaberry...

Como es del dominio público, en estos momentos preocupa al presidente del Consejo de Educación, el problema a que nos he referido, a estas conclusiones: quem o solo por la in

AL COMERCIO

Las empresas de navegación de los Ríos, resolviendo desde el 1.º de Mayo, liquidar los fletes a razón de 30 pils cubios la tonelada, lo que implica un aumento en sus tarifas.

«LA CARGADORA» que utiliza la línea Fanny-Boat, mantendrá sus actuales tarifas sin alterar el aloro de 40 pils cubios la tonelada.

Evidentemente la diferencia es 10 pils más en nuestras tarifas, con relación a las de las empresas citadas.

RAPIDEZ, SEGURIDAD Y ECONOMIA

LA CARGADORA

Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes se sirvan indicar en sus pedidos a las casas vendedoras que efectúen sus mercaderías a «LA CARGADORA», pues así haciendo esta indicación cuando que los remitenos entregan las notas de embarque a otras empresas, resultaría el fraccionamiento en las cargas lo que implica siempre aumentos de gastos en transportes que el comerciante debe evitar en lo posible.

JUAN B. MOLA Y CIA.

Agentes en Posadas

TARIFA PARA CARGAS DE VOLÚMEN

Por cada 40 pils cubios, de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 33.00

Por cada 10 pils de Estación La Cruz a Estación Posadas \$ 33.00

TARIFA PARA CARGAS DE PESO

Por cada 1000 kilos de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 33.00

Por cada 100 kilos de domicilio Bs. Aires a Estación Posadas \$ 33.00

Por cada 100 kilos de Estación La Cruz a Estación Posadas \$ 33.00

Posadas, Diciembre de 1917.

El Consejo pide 200.000 pesos por la venta de tierras públicas, cuando no ha existido tal venta; pide lo que le corresponde por contribución territorial, ignorando que recién se cobra en Septiembre, y pide el importe por patentes, cuando aun no ha terminado la cobranza y el Consejo no ha pedido liquidación.

De manera que los «dimes y dires» entre el Ministerio y el Consejo prometen ser largos antes de aclarar la verdad, lo cual será de importancia para el Ministro y el Consejo, pero que el magisterio le tiene sin cuidado con tal que les paguen a su debido tiempo.

Y eso es precisamente lo que dudamos suceda.

Nuevo sistema de embarcaciones para el transporte de leña

Aprobación concedida

Descripción de este invento

El Ministro de Obras Públicas ha concedido la autorización que solicitaba el señor S. Ponce de León, para transportar maderas y leña por jangadas de un nuevo sistema.

El invento del señor Ponce de León, viene a resolver el difícil problema del transporte de maderas, leña etc., desde los puntos de producción a los mercados de consumo, por cuanto con su aplicación aquél se podrá efectuar con rapidez e independientemente del absoluto de la tiranía de los fieles demostrar el Ministro Salaberry...

Como es del dominio público, en estos momentos preocupa al presidente del Consejo de Educación, el problema a que nos he referido, a estas conclusiones: quem o solo por la in

suficiencia de los medios conocidos y disponibles para la conducción del combustible destinado a los establecimientos industriales, sino también por el consiguiente encarecimiento y escasez del artículo.

De así la oportunidad del sistema que nos ocupa, con neta aplicación no solamente se podrá obtener gran cantidad de combustible, sino que su precio actual se reducirá, por lo menos en un cincuenta por ciento.

Trátase de embarcaciones que se construyen rápida y económicamente en los mismo centros de producción del combustible, o sea la zona leñera del litoral. Son chatas de muy poco calado, lo suficientemente sólidas para llegar intactas con su carga a Buenos Aires, desde Corrientes, por ejemplo, sin temor a las consecencias de los posibles temporales, las que después de transportar mercaderías de un peso igual al desplazamiento de las boyas, son desarmadas para venderse todo el material con que fueron construidas.

Estas chatas pueden ser de diversos tipos; pero todo a base de flotantes formados por cascotes, cajones herméticamente cerrados, tanques de todas clases, latas de petróleo, damajuanas o cualquier otro envase de madera impermeable, metal o vidrio capaz de flotar y resistir alguna carga.

Los referidos envases son colocados convenientemente dentro de marcos de madera, sólidamente construidos con vigas, cuyo espesor varía según la resistencia de las mismas; un plan de gruesos tablones sirve de asiento a los envases y sirve de tapalos mismos una cubierta formada, a su vez, por otra camada de tablones. Esto asegura la flotabilidad de la embarcación.

Los hierros de puntales o tirantillos de madera muy fuerte colocados a babor y estribor, del lado interior y junto a los marcos, pasando cada uno por una abertura hecha en el centro de un tablón de cubierta y cuyas espigas pasan por otras aberturas hechas igualmente en los tablones del plan, ajustados por dos cuñas de madera muy dura por debajo del plan y por sobre



¿Cuál es el mejor jabón?

la cubierta, completan el ajuste de los mismos, y, al sobresalir, forman el sostén lateral de la carga y el corral de la chata ganadera.

Las vigas que constituyen los marcos van unidas entre sí por medio de ensambladuras que se fijan con gruesos bolones y pernos de hierro dulce.

La forma de la embarcación es rectangular, con proa en ángulo menor que el resto.

Formado así el casco se recubren los lados, proa y popa, con los costaneros de las vigas, colocándolos verticalmente uno al lado del otro, a manera de defensa, clavados con dos hileras de tirafondos (4 por cada pieza, 2 arriba y 2 abajo), fijándolos a los tablones del plan y de la cubierta. Esta defensa debe cubrir totalmente el costado exterior de las vigas del sobremarco del plan.

Cada chata lleva dos timones de madera muy fuerte, con mango desarmable, uno a babor y otro a estribor, unidos por una barra de hierro y manejados a base de aparejo doble, y va provista de un ancla para fondear en cualquier momento.

En cuanto a la arboladura, en el caso de navegar a vela, el palo mayor pasa por la viga de contraquilla, a un tercio de la proa, y va a inerstarse sus espigas en la quilla. Está sujeto por un viento de proa (cable de alambre), atado al parao, y por las espigas pasan por otras aberturas hechas igualmente en los tablones del plan, ajustados por dos cuñas de madera muy dura por debajo del plan y por sobre

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niños, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pestones, Puntillas, Cambras, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanas, Servilletas y Repasadores... Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor.—TIBURCIO R. HUERTES

Pidan “BOCK CENTENAIO” y “CRISTAL” Las mejores CERVEZAS Y las de mayor consumo en el país. Casa Juan B. Mola y Cia.—Posadas.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

421.647

AGENTE MARITIMO
DESPACHANTE DE ADUANA
IMPORTADOR

RICARDO GONZALEZ PEREYRA

EXPORTADOR—COMISIONISTA
Y CONSIGNATARIO

POSADAS (MISIONES)

El modelo a que nos venimos refiriendo lleva 130 bordalesas vacías, con un desplazamiento de 26 toneladas; pero como son sumergibles y casi todo el resto de la madera de construcción es de boya, puede cargar hasta 30.000 kilos de mercaderías diversas.

Para terminar agregaremos que un pequeño remolcador puede conducir hasta cinco chatas, pudiéndose efectuar un viaje normal de Corrientes a Buenos Aires en una semana.

De Revista Forestal

LA GUERRA EUROPEA

La ofensiva en Francia—Continúa el avance aliado—Violentos combates—Lo que dice el Estado Mayor alemán—Prisioneros capturados—Una proclama del Kaiser—Manifiesto de Lord Lansdown—Operaciones italianas—Acciones de artillería—La situación Rusa.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, agosto 2.—El gobierno no aceptó la renuncia de camarista presentada por el doctor Giménez Zapiola.

Buenos Aires, agosto 2.—Mañana se embarcará la misión universitaria argentina que irá al Brasil, invitada por el gobierno de ese país.

Buenos Aires, agosto 2.—El nuevo interventor a Salta doctor Manuel Carriés, emprenderá viaje para dicha provincia el jueves próximo.

Buenos Aires, agosto 2.—Hoy volverá a celebrar sesión la Cámara de Diputados.

Buenos Aires, agosto 2.—Háblase de una nueva huelga de carteros y estibadores motivada por desavenencias surgidas por los patronos.

Chateau Thierry, hubo ayer violentas acciones de la artillería.

INGLATERRA

Londres, agosto 2.—Ha producido indignación la nueva carta de Lord Lansdown, en la que refiriéndose al último discurso del presidente Wilson manifiesta que es un bello cuadro sin sentido práctico.

HOLANDA

Amsterdám, agosto 2.—Anúnciase que el kaiser lanzó una proclama diciendo que no le asusta la llegada de fuerzas norteamericanas a Francia y que el ejército alemán están en condiciones de batir al enemigo.

Amsterdám, agosto 2.—Anúnciase que 60 mil checo-eslovacos y 15 mil cosacos, marchan a unirse con los aliados en Marmania.

Amsterdám, agosto 2.—Despachos de Petrograd informan que los maximalistas dan visibiles muestras de terror ante la desorganización que se esta operando en toda Rusia.

Amsterdám, agosto 2.—Corre el rumor de que han sido ejecutados tres grandes dragones rusos.

RUSIA

Petrograd, agosto 2.—Con motivo del asesinato del general Eschuhorn ocurrido en Kieff, Alemania amenaza con la intervención militar permanente.

ITALIA

Roma, agosto 2.—El alto comando informa lo siguiente: Hubo encuentros locales sin mayor importancia. En la zona del Piave se desarrollaron acciones violentas de artillería.

Roma, agosto 2.—Llegaron los delegados socialistas franceses que tomaron parte en la conferencia en esta capital.

Roma, agosto 2.—Anúnciase que han sido derribados tres aviones enemigos.

EUROPA

FRANCIA

Paris, agosto 2.—Se publican las siguientes informaciones: Los franceses continúan presionando en todo el frente de batalla.

Los incendios de aldeas continúan hasta más allá del río Vesle. El enemigo al retirarse incendia y destruye cuanto encuentra a su paso.

El comando alemán lanza una serie de inexactitudes con objeto de aminorar su derrota que día a día se va haciendo de mayor resonancia.

En las cercanías de Lens, los británicos efectuaron con éxito un golpe de mano, capturando numerosos prisioneros.

Las tropas franco-americanas tomaron por asalto las alturas de Seringes apoderándose de ellas después de causar bajas de importancia al enemigo.

Entre Suissons y Leims los alemanes utilizaron 45 divisiones de los cuales muchas redujeron en más de la mitad sus efectivos.

En la Champagne y sector de

PERIODISMO

"El Porvenir de Misiones"

Corresponde este título a un periódico de intereses generales que ha comenzado a publicarse en el vecino pueblo de Candelaria. Al saludarlo, deseásemos acierto para cumplir su programa.

Crónica Social

Enfermos

Continúa enferma la señora Isabel O. de Viñas.

—En igual estado la señora M. de Congots

—Enfermo un niño de los esposos Dos Santos Beltrán.

NOTICIAS VARIAS

Renuncias aceptadas

Por decreto del Poder Ejecutivo ha sido aceptadas las renuncias de los empleados que a continuación se mencionan correspondientes a la gobernación de Misiones:

Mecánico de la lancha Modesto Vazquez, subcomisario Fernando Mendez y escribiente Raul Ismael Mieréz. Por el mismo decreto se nombra a Simón Sturich en el puesto de mecánico.

Para curar los dolores

Los dolores accidentales originados por causas pasajeras en cuyos casos no se concierne necesaria la intervención de un médico, pueden curarse fácilmente comprando en la farmacia los medicamentos indicados para ellos y con cuyo uso el público se halla familiarizado.

Todos saben que un sello de aspirina o de antipirina hace pasar un dolor de cabeza y sin embargo, se compra, se toma y no siempre produce el resultado esperado. Ello ocurre porque los productos indicados no son de la pureza y legítimidad que deben ser y es una consecuencia de la indiscutible adulteración de drogas actual. Lo mismo sucede con los limpiadores, tópicos, calmantes etc. etc.

Para evitar esos inconvenientes, el público debe hacer sus compras solamente en las casas que le ofrecen absoluta confianza, como la FARMACIA ARGENTINA de Santiago A. Barreyro, que se ha impuesto por el escrupulo con que selecciona toda clase de productos, atención personal y modestia en los precios.

Biblioteca Popular

Se avisa al público que desde la fecha regirá el siguiente horario: de 4 a 5 de la tarde (exclusivamente para mujeres) y de 7 a 9 de la noche.

La Biblioteca.

Leña

Se compra gran cantidad. Pago al contado.

Informes en esta imprenta.

Información a este diario.
Casas cómodas e higiénicas frente a la plaza 25 de Mayo.—Tratar con Vicente Gentile

Aviso Municipal

Posadas, julio 16 de 1918

Habiendo vencido ayer el plazo acordado para el pago sin multa de la Contribución Directa Municipal correspondiente al corriente año, y teniendo en cuenta que numerosos contribuyentes no han cumplido aún con este requisito, omisión que es la principal causa de la general paralización que es causa de la escasez de recursos pecuniarios y debido a dar al vecindario la mayor facilidad posible en el cumplimiento del pago de los impuestos municipales, el presidente

RESUELVE:

Art. 1o.—Quédese prórroga hasta el 15 de Agosto próximo para el pago sin multa del impuesto de la Contribución Directa Municipal.

Art. 2o.—Los morosos hasta el 30 de septiembre abonarán el 10 % de multa sobre la cantidad que les corresponda pagar y el 20 % los que no lo hicieren hasta el 30 de octubre, abonándose el 50 % desde esta fecha en adelante.

Art. 3o.—Publíquese, dese cuenta en su oportunidad a la H. Comisión y insértese en el B. M.

Pedro Rebollo (h.)

Por JACINTO RECA & Jacinto Remate!

— DE MUEBLES —

Por ausentarse su dueño de la localidad

Sin base y al mejor postor

Los domingos 4 y 11 de agosto de 1918, a las 8 de la mañana en su mismo local, calle Buenos Aires No. 133 al lado de la casa de comercio de los señores Juan B. Mola y Cia.

Venderá un remate de rico mobiliario que adorna la casa de familia el señor Manuel G. Suarez así como el mobiliaje de su escritorio particular.

Eligantes juegos de vestíbulo, sala, dormitorios, comedor, cristalerías y lozas, escritorio, bibliotecas; máquina de escribir, juegos de escritorio de baqueta, caja de libros, cuadros etc. etc.

Oportunamente se repartirán prospectos detallados.

Desde el día de agosto de 2 a 4 de la tarde podrá visitar los interesados.

JACINTO RECA
Martillero público

ATENCION! Kerosenne

Marca "Tone"
Nafta

Marca "Tide Water"—La mejor calidad

Venta permanente en casa de
Juan Hoziglia

Casa. TERZ

SASTRERIA

Establecimiento de primer orden

Mercaderías inglesas de calidad

insuperable

PLAZA 9 DE JULIO

Aviso

LA AGENCIA DE LOTERIA DE ANTONIO SOLARI RECIBIO LOS BILLETES DE LA LOTERIA DE BENEFICENCIA ITALIANA, QUE VENDRÁ AL MISMO PRECIO DE BUENOS AIRES

insuperables PERFUMES de COTY

Loción: Lilas, Holorrojo y Violetas	6.00
Id L'Origan y Chirpe	7.50
Id Jazmin de Corso	9.00
Colonias:	2.25 y 4.00
Extractos redondos	7.00
Id L'Origan y L'Or	10.50
Polvos surtidos	3.00

M. MESEGUER Bolívar 266

Avisos Profesionales

Julia B. de Blanco
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Bolívar 588.—Teléfono N.º 25

Luis Cordero
Escribano Público

Avisa al comercio y al público que ha abierto su Registro de contratos públicos, calle Bolívar 263 donde atiende de 1 a 7 p.m. todos los días hábiles

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p.m.
BOLIVAR 222

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

Dr. Dionisio N. Solari
Médico Cirujano

Especialista en Enfermedades Nerviosas, del Pecho y Ventrero. Sifilíticas. Electricidad Médica—Rayos X.
Cirujía general.—Operación de la cistitis y hemorroides sin operación ni dolor. Tratamiento especial de las enfermedades del Pecho. Electrodinámico. Masaje vibratorio. Radioscopias. Radiografía. Radiografía.
Calle San Lorenzo 218.—Teléfono 106.
Horas de consulta de 9 a 11 a. m. y de 4 a 7 p. m.

Dr. Juan Parola

MEDICO CIRUJANO
Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA
CONSULTAS: — de 7 1/2 a 12 p. m.
Calle Sarriena N.º 276
CASA DE BARTHE (altos).

**SALÓN CIRCULO DE OBREROS
CINE TEATRO**

FUNCIONES: JUEVES, SABADOS, DOMINGO Y FERIADOS

Sabado: Pelicula policial titulada

El sótano de la Muerte

**Domingo - Matinee 3 Secciones. Noche:
Deuda de sangre**

30 partes POLICIAL

A una visita invitamos a nuestros clientes — y al público en general. —

Háganla a la **MUEBLERIA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de Muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno.

RECIENTEMENTE RECIBIDO



ALFOMBRAS SURTIDO COMPLETO. COLECCION DE OBSEQUIOS PARA CASA MIENTOS, ENCONTRARÁN EN LA MUEBLERIA «LA EUROPEA» DE

P. Chapov y Girson.-Posadas-Misiones

ROBERT BLOSSET H^{nos}



43 Automóviles FORD vendidos en el Territorio

Existencia permanente de automóviles auto-camiones Tractores. : : Gran surtido de repuestos y accesorios para automóvil. : : Grasa y aceites lubricantes.—Garaje y talleres para composuras **UNI ELECTRIC.**—Perfecta maquina modelo potencial 1.500 bujías. **ABBOTTHUIS.**—Helice adon para embarcaciones livianas.
Dirección telegráfica: **ROBLOSSET.**

RECURRA a la **“LIBRERIA DEL COLEGIO”**, donde hallará magnífica variedad de todo.—Artículos de escritorio, útiles para Colegios, Libros en blanco, Novelas literarias, Textos escolares, Cajas de papel y sobres, Objetos para regalos, etc.

Algunos datos numéricos que de por si nos evitan todo comentario:

Durante un período de **3 años** los laboratorios **“Farmacia MISIONES”** de la

Han elaborado:

Cuarenta y cuatro mil seiscientas (44.600) recetas médicas practicadas: cuatrocientos veintinueve (429) análisis clínicos, preparado diez y ocho mil quinientas (18.500) ampollas esterilizadas al autoclave para inyecciones hipodérmicas, expendido diez mil metros (10.000) de gaza esterilizada en tarros y tambores niquelados con garantía de esterilización perfecta demostrando la confianza indiscutible que nos dispensa el público en virtud de nuestra:

Honorabilidad, Seriedad y Competencia Profesional

Empleamos en todas las preparaciones **DROGAS** químicamente **PURAS** de las mejores fabricaciones mundiales:

C. Merck (Darmstadt y New York) Doulenc Freres—Darrase Freres—Boehringer y Soehne—Evans Sons Lescher y Webb—Blumbel Hnos.—Zimmer Co.—Fred Bayer Co.—Howards y Sons—B. Salle y Cia.—Schering—Roche—Schimmel—Carlo Erba—Mallinckrodt.

Usamos siempre drogas patentadas

y nunca productos **sinónimos** (tan comunes hoy) de efecto terapéutico dudoso ó nulo.—Y por otra parte **nuestro sistema de COMPRAS** en gran escala nos permite sostener siempre los precios más convenientes **en todo el Territorio.**

J. Fernández dos Santos y Nicolàs Padrós
Químicos Farmacéuticos

Emulsión Scott chica	\$ 1.65 m/n
Emulsión id. grande	> 3.30 m/n
Pastillas Valda	> 1.10 m/n
Avenol	> 1.40 m/n
Amargo Sulfuroso	> 3.20 m/n
Solución PAUTAUBERGE	> 2.80 m/n
Tricofero DE BARRY	1.15 m/n
Jabón REUTER	0.85 m/n
Alquitrán GUYOT	1.60 m/n
Parches eléctricos EDISÓN	0.60 m/n
Zarzaparrilla BRISTOL	2.40 m/n
Aspirina BAYER tabletas	1.70 m/n
TONICO ORIENTAL	1.20 m/n
JABÓN TIRAC	0.75 m/n



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

Barraca "Villa Lanús"

Acopio de frutos del país, Bañadero para Haciendas Cueros, Lana, Cerda, etc. y pastoreo para idem —

COMPRA Y VENTA DE HACIENDAS

Se dan baños de "Caracter Oficial" con intervención de la Oficina de Extinción de la Garrapata de Concordia

Dirigirse al Sr. **Leopoldo V. Lanús** — Teléfono N. 77.

CARNICERÍA "LA POPULAR"

Frete al «Almacén Popular». Reparto de carne a domicilio.

MUEBLERÍA, CARPINTERÍA Y FABRICA DE HELADERAS

Nueva invención patentada Marca

FABRICACION DE toda clase DE HELADERAS de cualquier tamaño



Se pueden reformar con el sistema J. Tomaselli Milanesa. Se obtiene el 71 1/2 % de economía y Sra. dos más.

Por motivo de dar mayor impulso a la nueva industria, el señor J. Tomaselli Milanesa, vende su propiedad calle Santiago del Estero Núm. 370, para instalar su taller más central. Títulos perfectos.

Reservado para el "Hotel Misiones"

'Casa Grabulosa'

BOLIVAR 236-37 - AL LADO DEL TEATRO ESPAÑOL

PELUQUERÍA DE PRIMER ORDEN

VISITEN SU ANEXO

Juguetes: Calosal surtido, renovado continuamente con las últimas creaciones.

Bombones y Caramelos: Siempre frescos con el surtido más extenso y variado jamás conocido.

Para regalos y fiestas: Objetos artísticos, Ramos bautismo, candelitas, bandejas, serilletas, bolsitas.

MIEL DE ABEJA ESPECIAL

Una visita le será de utilidad **LEMA: Vender mucho pero barato**

EL CLIENTE HACE EL ARTICULO EL ARTICULO HACE EL CLIENTE

Lecciones de Francés a DOMICILIO

Enrique J. Cramer

Es Profesor del Colegio Nacional y Act. de la "Unión Atrás" y "Luz de Corrientes".

Se vende

Un monte para chacra que consta de 9 hectáreas, situado en Campobello (Paraguay). Tiene un arroyo de agua permanente y campos y gran cantidad de maderas y otros árboles frutales. Para tratar veré con su dueño señor Ceñuro Machuca, en la misma propiedad, doct. Viala, Quijano, Encarnación

Chacras

En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos. Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de la Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

"Farmacia del Pueblo" Ferro Carril Nodr Este Argentino Hermosas Vistas

DE CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES DE POSADAS

Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "406"

Registro de las recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se abraza repatriación

EGIDIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sacramento

Se vende

Un tomo del Diccionario Etimológico Segui inusualmente encuadernado. Corresponde al tomo VI letra D. Posibles oír a esta administración.

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organo défense des intérêts français en Amérique du Sud

TARIF D'ABONNEMENTS

Par mois.....	\$ 2.20
Par trimestre.....	6.50
Par semestre.....	12.—
Par an.....	24.—

Les abonnements sont payables d'avance et partent du 1er et du 15 de chaque mois. Agente Posadas: LEON R. NABOULET Rue Bolívar 610

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobrando precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines. Dirigirse por datos a esta Administración

Vapor Paquete Nacional

La Edelira

Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO BARTHE (S. A.)

CARRERA, POSADAS-BUENOS AIRES Y ESCALAS CON COMBINACION EN CORRIENTES

Salen los Sábados a las 4 de la tarde y de Corrientes los Miércoles a las 7 de la noche

"Café Paulista"

RECIBIO

Papas del Mar del Plata

Por 10 kilos \$ 2.10

Por Bolsas los 10 kilos > 1.90

Se venden

DOS CASAS: una de material y techo de zinc con pezo de baldes y árboles frutales. Tiene 7 metros de frente por 14 de fondo. Otra de las mismas dimensiones, casa de madera con techo de zinc, techumbre de paja, árboles frutales, etc. Ambas están situadas en la calle Santa Fé, entre Arancó y Julia. Títulos perfectos. Para tratar, en esta imprenta y Junio 111 Ses. Puerto

Aviso importante

El que suscribe se encarga de dar papas a los obreros que deseen ir a trabajar en la Colonia SAN ALBERTO, en las explotaciones de maderas y plantaciones de tabaco, etc. etc. Posadas, Julio 1-1918. Floriano Ríos

Posadas

seultas y en álbumes de 15, \$

Librería del Colegio Núñez, Gibaja, Martínez y Cia. Lütz Hermanos

"La Justicia en Misiones"

FOR LEON R. NABOULET

Un precioso y valiente libro de 289 páginas, en el que se miran interesantes y curiosos episodios de la vida judicial en el Territorio. Precio del ejemplar \$ 2. De ventan en la Librería del "Colegio".

Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL DE

Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad frente a la Plaza, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafo

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adiantada:

TERMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....		1.40	
» trimestre.....		4.—	
« semestre.....		7.50	
« año.....		15.—	
Número suelto.....		0.10	
« atrasado.....		0.20	

Para todo lo referente a avisos, suscripciones o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen ser publicados.

Se compra

Se compra una jardiñera en buen estado. Ofertas a Central Telefónica.

Instituto Musical Fontova

SUCURSAL POSADAS

Director: F. Margels Esteve

Certificados y Diplomas otorgados en esta localidad, personalmente por el Director general concertista León Fontova. Primer premio del Conservatorio de Bruselas. Está abierta la matrícula provisoriamente calle Santa Fé N. 385.

Fonda y Hospedaje

Ha sido inaugurado en San Ignacio un establecimiento moderno de fonda y hospedaje, donde los viajeros encontrarán toda clase de comodidades. Será atendido por su dueño Anastasio Blanco, antiguo vecino de dicho pueblo.

Compro

2 carros: 1 de playa y otro más chico; dos caballos o dos mulas. Escribir datos a Enrique Seta. Candelaria.